

DSL Basketballer Regionalsieger

Beim diesjährigen Regionalentscheid konnten sich sowohl das Jungs- als auch das Mädchen-team als Erst- bzw. Zweitplatzierte für den Landesentscheid im Mai qualifizieren. Gespielt wurde in den Jahrgängen 2006-2009 im WKIV.

Die Mädchen hatten mangels Anmeldungen nur ein Spiel gegen die Hohe-Landesschule aus Hanau. Dies ging mit 15:37 deutlich verloren.

Die Jungs gewannen den Vielseitigkeitswettbewerb und führten damit zu Beginn jedes Spiels mit 6:0. Bereits im ersten Spiel mussten man gegen den Turnierfavoriten, die Carl-von-Weinberg-Schule aus Frankfurt ran. Die DSL-Jungs verwalteten ihren Anfangsvorsprung geschickt und gewannen denkbar knapp mit 26:25 gegen die Eliteschule des Sports.

In den nächsten 2x8 Minuten setzte sich die DSL deutlich mit 50:17 gegen die Lindenau-schule durch. Ebenfalls deutlich gewann man gegen das Schulsportzentrum Albert-Schweizer-Schule aus Offenbach mit 38:10.

Da sich die Hanauer Hohe-Landesschule ebenfalls mit einem Punkt gegen die Carl-von-Weinberg-Schule durchsetzte, kam es im letzten Spiel zu einem echten Endspiel. Auch hier zeigten die Langener Jungs eine souveräne Leistung und siegten mit 31:24.

Damit haben sich in diesem Jahr drei Teams der Dreieichschule für das Turnier der besten hessischen Schulteams qualifiziert. Bereits im Oktober setzten sich die Mädchen im WKIII durch.

es spielten:

Nele Helterhoff, Charlotte Keilwerth, Svea Kubus, Eva Preuß, Fleur Schotte, Amelie Schumacher, Sophie Wolff



Jonathan Bitzer, Torben Breidert, Paul Gössner, Francesco Jacobshagen, Louis Kroll, Raphael Schotte, Frederik Sinn, Lorenz Torney
Coach Steffen Brockmann